

新春インタビュー

大谷 翔平選手

北の大**地**で躍動誓う



おおたに・しょうへい◎花巻東
高校3年生。水沢区姉体町出身。
血液型はB型。平成6年7月5
日生まれ。193cm 87kg。右投げ
左打ち。父、母、兄、姉の5人
家族。愛犬の名前は「エース」。
昨夏の県大会準決勝では球速
160km/hを記録した全国屈指の投手。
プロ野球ドラフト会議で北海道日本ハムファイターズに1
位指名を受け、入団が決定した。

奥州市から一人のプロ
野球選手が誕生した。そ
の名は大谷翔平（花巻東
高校3年・水沢南中出身）。
その活躍は全国でも有名
である。プロ野球ドラフ
ト会議で、北海道日本ハ
ムファイターズから1位
指名を受け、このほど入
団が決定。日米両球界か
ら高く評価された「奥州
の星」。これまでの軌跡
を振り返りながら、ふる
さとへの「思い」とこれ
からの「夢」を聞いた。

（文中敬称略）

大谷翔平の生き立ち

野球との出会い

大谷翔平は、奥州市水沢区姉体町に生まれた。父は社会人野球の選手で母はバドミントンの選手。また、兄は野球姉はバレーボールという根からのスポーツ一家。そんな環境で翔平はすくすくと育つた。姉体小学校時代は、バスケットボール、サッカーなど、さまざまなスポーツを楽しむごく普通の少年だった。

A baseball player in a white uniform with red, green, and blue stripes on the sleeves and pants, wearing a brown glove, is in a pitching stance.

中学校：一関シニア時代の豪快な投球フォーム。（写真提供：同上）



高校：県大会決勝でのスイング。
打撃でもチームの主軸として活躍。



高校：12月9日、北海道日本ハム
ファイターズに入団を表明。（左・
栗山監督、右・父徹さん）

そんな中、小学2年生の秋に野球と出会った。母親同士がバドミントンのチームの友人で、家族ぐるみの付き合いをしていた2学年先輩の佐々木大樹（さきゆき）（水沢中出身・現東海

さまざまなスポーツを楽しむ
ごく普通の少年だった。

環境で翔平はすくすくと育った。姉体小学校時代は、バスケットボール、サッカーなど、

姉はバレーボールという根つ
からのスポーツ一家。そんな

大谷翔平は 奥州市水沢区
姉体町に生まれた。父は社会
人野球の選手で母はバドミン
トンの選手。また、兄は野球

式少年野球 「水沢リトルリー

その生き立ち

ニユーモ豊富で、厳しかつた」と語るほどの練習が体の成長にこゝへん成長させた

覚えた。県内外のいくつもの高校から入学の誘いがあつたが、翔平は花巻東高校に進学を決意した。

7対8で敗れたが、全国の舞台でその存在感を示した。

花巻東で全国屈指の投手に成長

「岩手から日本一」を目指し、硬式野球部に入部した翔平は、すぐには頭角を現し、1年春の大会から主軸に抜擢される。

夏の大會では投手としてマウンドへ。その速球は、全国に「花巻東・大谷」の名を知ら

しめた。しかし、ケガの影響もあり、登板を控えることも

多くなつていいく。迎えた2年
夏の大会。打撃でチームを

引つ張り、自身初の甲子園出場を決める。初戦は強豪・帝京高校。翔平もリリーフとして登板し、150キロを記録。

中学に進むと、一関市の中学硬式野球「一関リトルシニア」に入団。本人が「本当に中身が濃い練習だった。メ

内出身。甲子園球場で活躍するチームに県民が一体で応援したあの光景。翔平もその中の一人として、大きな感動を

引つ張り、自身初の甲子園出場を決める。初戦は強豪・帝京高校。翔平もリリーフとして登板し、150キロを記録。

次のステージは北海道

翔平は、当初 アメリカのメジャーリーグ挑戦を表明していたが、日本のプロ野球ドーラフト会議において、北海道日本ハムファイターズから1位指名を受ける。翔平は、悩んだ末、日本ハムに入団を決意。12月25日に入団会見を行い、晴れてチームの一員に。次のステージは北海道。翔平の新たな野球人生が始まる。